
 
 

 

 

ATA REUNIÃO REALIZADA  –    19/05/2016  

 
Pauta : 

 

1 Leitura da pauta da reunião anterior realizada em 14/04/2016 

2 Informes 

3 Apresentação Evandro Supervisor de Planejamento e desenvolvimento Urbano 

4 Encontro Preparatório VII Conferência Municipal da Cidade de São Paulo 

5 Criação de Grupos Temáticos 

6 Procedimentos a serem adotados em caso de  ausências nas reuniões 

7 Apresentação de demandas 

8 Encaminhamentos 

 

 

Relatos e Informes : 

 

A reunião teve início às 20h15.  Estiveram presentes: Representando a subprefeitura: Subprefeito Alberto 

Nunes, os Interlocutores Maria Lúcia e Ivan Brito (supervisor de habitação), Evandro Colasso (Supervisor de 

Desenvolvimento e Planejamento Urbano) e representantes da sociedade civil: Márcia, Carlos Príncipe e Peres 

(Presidente da Associação dos Advogados da Zona Leste). Inicialmente foi realizada a leitura da ata da reunião 

anterior, realizada em 14/04/2016 que foi aprovada pelos conselheiros e conselheiras presentes. Após, deu-se 

início aos informes: 05/06/2016 (Domingo) – Turma de Grafiti Rua Cisper, Ação social com atividades para 

ciranças, a partir das 09h até as 17h. 21/05/2016 – Pré-Conferência Regional 09h CEU Quinta do Sol. De 

04/06/2016 a agosto – Evento Futebol solidário CDC Vila Cisper, 13 a 16 anos – 12 sábados seguidos, com a 

participação de 12 entidades. 01/06/2016 – Reunião Cooperativa de costureiras das 14h às 16h na subprefeitura. 

A conselheira Flávia justificou suas ausências devido a questões de saúde (síndrome pós-pólio). Relatou que 

esteve em reunião com a direção da EMEI Thomaz Gonzaga e que a mesma possui vagas disponíveis, informou 

ainda sobre a situação precária da Vila União, que poderá ser desapropriada, onde jovens e adolescentes ficam 

nas ruas em situação precária, caçambas de lixo ficam no meio da comunidade. Foi dada a resposta no mesmo 

momento que a subprefeitura já está ciente do caso e que esteve no local para buscar soluções, entretanto a 

ausência de uma liderança local disposta a contribuir no processo dificulta a tomada de ações. Os próximos 

itens da pauta foram a apresentação do supervisor de desenvolvimento e planejamento urbano Evandro Colasso, 

o mesmo pode apresentar as questões referentes ao Plano Regional, que prevê a ampla participação popular, 

sobretudo dos conselheiros e conselheiras do CPM. Foi apresentado um histórico sobre o Plano Diretor, a Lei 

de Zoneamento e o Estatuto da Cidade, como o tema da Conferência Municipal será a Função social da Cidade 

e da Propriedade, foi realizada a conceituação deste tema para melhor esclarecer a proposta da Conferencia 

Preparatória. O item seguinte foi o esclarecimento sobre a criação de grupos temáticos e foi feito o 

encaminhamento sobre a viabilização desses grupos. Com relação ao item procedimentos sobre faltas, ficou 

definido que as justificativas devem ser apresentadas por escrito e submetidas a aprovação da plenária. O 

último item da pauta são as demandas apresentadas pelos conselheiros. O conselheiro Rodrigo apresentou um 

conjunto de solicitações que foi lida e será anexada a presente ata, apresenta ainda os numeros de 4 (quatro) 

solicitações realizadas pelo SAC da Prefeitura (13126141, 13126181, 13244891, 13804638), o conselheiro 

Sandro apresentou questões referente a Rua Aricamirim (próximo ao Supermercado Negreiros Ponte Rasa) sem 

sinalização para travessia de pedestres, no local há carga e descarga de caminhões, trânsito de veículos intenso, 

solicita estudo para instalação de sinalização semafórica, reiterou as demandas já apresentadas com relação à 



 
 

UBS Jardim 3 Marias e a Iluminação da Maestro Alfredo. A conselheira Flávia apresentou as seguintes 

questões: calçada em frente a padaria Torre de Belém (Próximo a Atlanta Auto Peças) está com a calçada 

ecológica danificada, ausência de remédios para distribuição, ausência de linhas de ônibus ligando bairro a 

bairro para valorizar o comércio local.  Sugere estudo para implantação de uma linha de ônibus ligando posto 

do Burgo, UBS Ponte Rasa, CEU São Carlos até o Hospital Municipal Alipio Correa Neto. Sem mais finaliza-

se a presente ata. 
 

 

ENCAMINHAMENTOS E DECISÕES  

 

 

TEMA AÇÃO  RESPONSÁVEL DATA 

Ausências Conselheiros 
e Conselheiras 

Entregar justificativa por escrito Conselheiros e 
conselheiras 

Permanente 

    

 

 

Ausências Justificadas :  
Ricardo Hidemi Baba 

         

Ausências Não Justificadas até o momento 

Gabrieli Medeiros Daniezzi 

Sandra Maria P. de Almeida 

Sonia Camargo da S. Santos 

Cora Maria Queiroz 

Edna Serrano Cardoso de Sá 

Elenice Francisco da S. Antonio 

Monica Rodrigues Ulo 

José Pires dos Santos 

 

Responsável pela ata : Tiago Antunes da Luz Neto 

 

      São Paulo, 23 de junho de 2016 

 

 

Anexo lista de presença  


